



報道資料

2020年4月17日

湘南を拠点とする3人制プロバスケットボールチーム湘南サンズ 2020 シーズンチーム活動についてのご報告

湘南を拠点とする3人制プロバスケットボールチーム湘南サンズ（代表：石田 剛規/神奈川県藤沢市）はチーム創設より7年目を迎え、チームとして新たな方向性を模索し活動していくことをご報告いたします。

オリンピック正式種目にも加わった3x3（スリーエックススリー）。競技を広く伝え発展させていく事は重要でありながら、スポーツのほんの一部です。スポーツの魅力はそれだけにとどまらず、人と人とのつながりを生み出し価値を創造する、素晴らしい要素であります。

そのスポーツの魅力・価値を最大限に高めていくことが、私たち“湘南サンズ”というチームとしての存在意義と考え、地域と人々とのつながりや価値の提供を通して、地域に必要なチームに成長していきたいと考えます。スポーツチームだからこそできることを大切に、これからも湘南サンズは活動をして参ります。

現在、世界中が未曾有の危機に直面しています。東京2020オリンピックも延期となり、様々なプロスポーツがその活動中止を余儀なくされています。そんな中、バスケットボール3x3においても、今シーズンの実施は未定となっていますが、湘南サンズとしての今シーズンの指針を下記の通り決めました。

▼湘南サンズ 今シーズンの方針

1. 3x3.EXE PREMIER への不参加

リーグ設立初年度より男子チームが参加、その後女子チームを創設・参加してきたリーグですが、年会費・遠征費の活動資金の捻出の懸念と、費用対効果を再検討し、今シーズンの参加は見送ることと致します。

尚、SUSN.EXE 登録選手は TR^{*}または他チームへ所属し参加する事となりますが、可能な限り SUNS メンバーとしてのサポートは続けていく予定です。

2. JAPAN TOUR 及びその他 OPEN 大会への参加

JAPAN TOUR 及びその他大会については、及川 GM 指揮のもと、引き続きチームを組織し SHONAN SUNS として参加を予定しています。

3. 地域・社会貢献活動の実施

湘南サンズはチームとしてこれまで、地域・社会貢献活動を大切な軸として活動して参りました。地域の清掃活動（ビーチクリーン）や南相馬でのチャリティイベント、国連 UNHCR との共同イベント等々、今後も引き続き、賛同してくれる多方面の方々と継続をしていく考えです。



湘南サンズオーナー石田剛規からのメッセージ

世界的に不安定で、先が見えない状況となってしまいました。まずは皆さんが自分の命を守りながら、日々の生活を送れていることを願っています。元の生活に戻るには時間が必要かと思いますが、希望を持ち、少しでも優しい気持ちでその時を迎えられるよう祈っています。

湘南サンズとして、新たな体制となることを、この様なタイミングでご報告することは多少心苦しくはありますが、既成概念に囚われず、かつ今までの活動の軸である、スポーツに出来る事を追求していくつもりです。

引き続き湘南サンズを、そしてこれからもチームに関わってくれる選手達(サンズファミリー)に、変わらぬ暖かい声援を送って頂ければ幸いです。

湘南サンズ チームオーナー 石田 剛規

湘南サンズ チーム情報

- 代表：石田 剛規
- 本拠地：神奈川県藤沢市
- 運営：SUNS 3x3 合同会社
- 公式サイト：<http://www.suns3x3.com>
- メディア出演：

テレビ朝日系『TOKYO 応援宣言』オーナーが取り組む社会貢献

<https://www.youtube.com/watch?v=46F4CmNKRD4&feature=youtu.be>

他



■ 本件についてのお問合せ先 ■

E-mail: suns.exe.shonan@gmail.com